

「さらに前へ」



岩国中学校 第3学年 学年通信
第3号 令和6年7月19日

充実した夏休みに！

3年生がスタートし、修学旅行や高校説明会などの行事を経て、早くも4か月が過ぎようとしています。

さて、この夏休みは、部活動や社会体育、文化活動での飛躍をめざしたり、受験生として勉強に打ち込んだりなど、お子様それぞれが自分の目標に向かって、挑戦する休みになると思います。大切なことは「目標をもって取り組む」ことです。一人一人が、一生懸命目標に向けて挑戦する姿を3年部教員一同精一杯応援しています。

また、このお休みにオープンスクールに参加するお子様、保護者の皆様は、その高校の特徴などをしっかり見てきてほしいと思います。この夏休みは、進路に向けて、家庭でしっかり話し合う良い機会になると思います。

暑い夏が予想されますが、健康に留意され、充実した夏休みを過ごしていただきたいと思います。

なお、夏休みの登校日、習熟度テスト等の日程につきましては、お子様の「夏休みのしおり」に書いてあります。ご覧になってください。

1学期は行事等いろいろな面での協力ありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。



生徒総会

7月4日（木）に生徒会を中心として生徒総会が行われました。「活気あふれる岩国中学校を築くためには」という議題について全校生徒で話し合いました。そのための自分たちの取組として、以下の3か条が決まりました。しっかり実践してほしいと思います。

- ・地域の人にも積極的なあいさつをすべし
- ・メリハリをもって時間を守るべし
- ・授業中に私語をせず、過ごしやすい環境をみんなで作るべし



クラスマッチ

7月11日（木）にクラスマッチが行われました。カバディという初めての競技を行いました。初めての競技でしたが、各クラスで戦略を考えながら熱心に取り組みました。結果は以下のとおりです。

男子	1位	3組
	2位	2・4組
女子	1位	2・4組
	2位	3組



【オープンスクールについて】

オープンスクールは、以前お知らせしましたように、各自での参加となります。各高校への移動手段を確認され、交通安全に気をつけて参加してください。人数の多い高校につきましては、教員が現地を確認する場合があります。その場合は、事前にお子様を通じてお知らせします。

時間や持ち物等、よく確認されて参加してください。